



# ふくどみっ子

福富小学校便り  
NO.26  
2026年1月9日（金）  
文責 校長 熊本由美子

«校訓 あなたには伸びる力がある 今日の努力がそれを創り育てる さあがんばろう！»

(学校教育目標) **自ら学び、思いやりと元気あふれる子どもの育成**



## あけましておめでとうございます



8日（木）は、3学期の始業式でした。

2026年、令和8年がスタートしました。やはり、新しい年を迎えると、身の引き締まる思いがします。そして、毎年感じるのですが、1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」と言うように、3学期は本当にあっという間に過ぎていきます。登校する日数は、昨日の始業式も含めて、1～5年生は50日、6年生は44日です。インフルエンザ、天候等で休みになるかも分からぬことを考えると、1日1日がとても大切に思えてきます。今の学年の仕上げと次の学年の準備をしっかり行っていきたいと思います。引き続き御支援・御協力をよろしくお願ひいたします。

昨日の始業式では、干支の午（馬）が力強く前進し、チャンスをつかんで大きく飛躍すると言われていることから、「大きく伸びていろんなことがうまくいく1年になるように、たくさん力を出してがんばりましょう。」ということと、「3学期は次の学年の準備をする0学期だから、まとめと振り返りをしっかりがんばってください。」という話をしました。

3学期も学校教育目標である「自ら学び、思いやりと元気あふれる子どもの育成」を目指して、「あいさつ大好き」「自分大好き」「友だち大好き」の3つの大好きをキーワードに、子どもたちの力を伸ばして次の学年に送り出していきたいと思います。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

## 冬休みも「ふくどみっ子チャレンジ」がんばりました！

### ・・【自分大好き】

冬休み前に、「夏休みのように、自分にできそうにチャレンジしてみよう。」と呼び掛けて、「ふくどみっこチャレンジカード（冬休み！）」を配布していました。大掃除やお正月のお手伝いなど、いろいろなことにチャレンジしてがんばっていた子どもたちでした。お子さんへの励ましの言葉かけをしていただいたおかげだと思います。ありがとうございました。一部ですが、子どもたちの感想等を紹介します。

#### 「あみ戸のはりかえ」（5年生）

あみ戸を初めてかえて、一人でやるのは難しかったけど、最後まできれいにできてよかったです。またあみ戸をかえるときに、またチャレンジしてみます。



#### 「洗濯物ほし、車のそうじ」（6年生）

冬物の服は重くて、ほすのが大変でした。毎日はできなかったけど、もっと手伝いたいと思いました。車のそうじはあまりしないので慣れていないくて難しかったけど、きれいにできました。

「おもちつき」(2年生)

手におもちがついて、丸めるのがたいへんでした。来年も、おじいちゃんの家におもちつきに行きたいです。

「おふろそうじ」(3年生)

慣れているので、いつもどおりにやりました。すぐに終わるかなーと思って時間を計ってみたら、5分25秒でした。始めたころは13分とかだったので、成長したなーと思いました。

「いちごの手伝い」(4年生)

自分が箱詰めしたのが道の駅などで売られると思ったら、うれしいです。特に慎重に扱います。理由は、物などに当たったら、すぐに痛むからです。

「げんかんそうじ」(1年生)

わたしは、玄関のそうじをしました。はわいたり、くつをならべました。きれいになってうれしかったです。

## 入賞おめでとう！・・[自分大好き]

子どもたちががんばって描いた絵が、県でよい成績を収めています。



◎西日本読書感想画コンクール

☆県佳作

1の1 宰所 愛里 さん

1の1 大工 蒼生 さん

1の1 田中 瞳樹 さん



◎ゴミ減量化ポスターコンクール

☆県佳作

5の1 坂井 杏吏 さん

◎絵で伝えようわたしの町のたからもの絵画コンクール

☆県佳作

4の1 西村 咲希 さん

◎わたしたちのくらしと農業図画コンクール

☆県佳作

2の1 永松 侑眞 さん



☆昨日の朝は、自分から進んで「あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。」とあいさつをしてくれる子どもたちがたくさんいて、朝から清々しい気持ちになりました。保護者の皆様や地域の皆様のお声掛けのおかげだと思います。いつも、子どもたちを支えてくださり本当にありがとうございます。2026年のすばらしいスタートとなりました！！